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27年度初版発行にあたり 
平成27年度が始まり、１ヶ月が経過しましたが保護者の皆様いかがお過ごしでしょうか？ 
今年度もハッピーパワーや安全パトロールなどPTA活動をとおして子供たちや地域及び先生方との繋がり
を深め、チーム八小の輪をさらに大きくして、一致団結できる一年であったらと思います。 

あいさつ 

●会長：吉田 奈穂子 
 
今年度、2年間会長をされた橋本前会長にかわりまして、会長を務めさせていただくことになりました。 
会長・副会長・会計が役員初経験のメンバ-で、私自身も分からないことが多く校長先生はじめ、色々な方々に助けて
いただきながら手さぐり状態の中スタートいたしました。 
光八小でも共働きのご家庭が増えている現状、私自身も働きながらの会長職ですので、前年度から実施されている無
駄な業務の削減、参加しやすいスケジュール作りを引き継ぎ、加えて、本年度は分かりにくい役員・各委員会の業務内
容を分かりやすく皆様にお伝えできるシステムを作り、忙しい保護者の方でも参加しやすいPTAを目指してまいります。 
子供たちのためにしてあげられることを、楽しみながら、共に考え、先生方にもご協力いただきながら、行動していきましょう。 
今年度1年間、どうぞよろしくお願いいたします。 

●学校長：鈴木 隆志 
 
平成27年度が始まりました。光八小PTA・時計塔の会も役員改選となり、吉田奈穗子会長をはじめ、今年度役員の
皆様には大変お世話になります。また、各学級から選出された委員の皆様方にも、光っ子たちのために御尽力いただけ
ること、感謝申し上げます。どうぞよろしくお願いいたします。 
新年度を迎え、本校の職員にも異動がありました。職員が替っても、光八小のよき伝統と校風は変わりません。 
「笑顔かがやく光っ子、みんなで育てる光っ子」の合い言葉のもと、「手間隙を惜しまず」「丁寧に」「心を込めて」「時間を
かけて」「じっくりと」、チーム八小として力を紡いで教育にあたります。 
保護者の皆様にとっては、安心して通わせることができる学校、通わせてよかった学校となるよう、また、光っ子たちにとっ
ては、早く行きたくなる学校、明日も来たくなる学校となるよう、頑張ってまいります。どうぞ、本校に対します御理解と御
支援・御協力をお願い申し上げます。 
すすんで挨拶ができる子が多いのは、光っ子たちのよいところの一つです。新年度が始まって三週間、毎朝、毎日、元気
よく挨拶を交わしています。そして、明るく素直な子供たちであることも、光っ子たちのよいところの一つです。 
1年生の子供たちも、6年生に手を引かれて、笑顔で登校をしています。光っ子たち一人一人が、新しい一年に向けた
意欲に満ち溢れているように感じます。 
子供たち一人一人の思いを大切に汲み取りながら、よりすてきな光八小を紡いでいきたいと思います。 
今年度もよろしくお願いいたします。 

●青少年委員：坂野 久美子さん 
 
自分の子供も八小に2人通わせていました。 
卒業してから期間が空いてしまっているため、あたらしい保護者の方は知らない方が多いですが、今年度もよろしくお願い
します。 
青少年委員の活動と言いますと、皆様には何をやっているか分かりにくいですが、一番分かりやすいイベントでは「葉かげ
の集い」の主催・実行を行っています。 
今年度も7月夏休み前の最終就業日の午後に実施するため、校外委員からの参加をよろしくお願いします。 
 
また、5～6年生が応募できる、仲間づくりのリーダーとして、地域におけるさまざまな活動において中心的役割を担う青
少年「ジュニアリーダー」が練馬地区17校で光八小だけの参加がないため、この機会に紹介させて頂きます。 
是非とも来年度は積極的な参加をお願いします。 
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活動報告と今後の予定 
平成27年度第1回目の活動報告です。入学式準備・中学校への式典参加・青少年委員との初顔合
わせなどに参加しています。詳細は下記表で確認下さい 

 編集後記：書記 高橋 正光(作成) 
今年度最初のPTAニュースいかがでしたか？今年度から書体を柔らかい書体に変更してみました。今年度は資格やTOEICも挑戦す
るため、時間がないなか作り上げてみました。 また皆様の感想を聞かせて頂けたら嬉しいです。今年度もよろしくお願いいたします。 

今年度の役員と代表委員の紹介 
今年度の役員は自己紹介と共に紹介させていただきます。また、代表委員や保護者の皆様にも支えて
もらいながら楽しく仕事が出来ればと思っております。よろしくお願いします。 

年　月 活動内容

2015年3月 28日：第1回役員会（年間スケジュール作成・入学準備）

4日：第２回役員会（入学準備・印刷）

7日：光四中　入学式列席＠会長（祝電：田柄中、光三中に送付）

10日：1年生保護者会にて代表委員・会計監査決定＠鳥海副会長

12日：第七地区育成委員・青少年委員（坂野さん）と会長の初顔合わせ

13日：新一年生安全パトロール＠鳥海副会長

17日：学校応援団理事会に出席＠会長

21日：平成26年度会計監査実施

25日：第1回運営委員会・第3回役員会

2015年4月

役員連絡先E-Mail 

tokeito27@freeml.com 

今年度もメール開設しました。 
ご意見などございましたら、下記アドレスへ 

年　月 今後の予定

19日：5月総会＠図書館（16：00～）

19日：第２回運営委員会＠図書館（16：30～）

28日：PTA集金日※登校時に集めます。忘れないで！！

2015年6月 20日：第七地区主催　自転車教室＠光八小

2015年5月

役職 質問 回答 役職 質問 回答

Q1 吉田　奈穂子（よしだ　なおこ） Q1 木下　咲（きのした　さき）

Q2 B型 Q2 B型

Q3 本をたくさん読みたい Q3 また勉強しないといけないので戻りたくない（笑)

Q4
皆さんとコミュニケーションをとりつつ、効率

よくやっていきたい
Q4 頑張りすぎず頑張る！

Q1 鳥海　貴子（とりうみ　たかこ） Q1 齋藤　ゆかり（さいとう　ゆかり）

Q2 A型 Q2 AB型

Q3 祖父母といっしょに話しがしたい Q3 友達と思いっきり遊ぶこと

Q4 自分自身の仕事を全うする！ Q4 何事にも慌てずに冷静に対応すること

Q1 戸根　裕理（とね　ゆり）

Q2 AB型

Q3 田舎での探検ごっこ

Q4
役員及び代表委員の役職やスケジュール

の明確な資料作成と周知を行う

Q1 大野　裕子（おおの　ゆうこ）

Q2 A型

Q3 ピアノを習いたい

Q4
今年度もO・Rさんの助けを借りながら頑

張ります！

Q1 高橋　正光（たかはし　まさみつ）

Q2 O型

Q3 入学してから好きだった子に告白したい

Q4
皆様に読みやすく分かりやすいNEWSの

作成と学校HPへのPTA NEWSの掲載

書記

会計

会計

質問内容

Q1：名前（よみがな）

Q2：血液型

Q3：タイムマシンで小学時代に戻れたらやってみたいこと

Q4：今年度の抱負

会長

副会長

副会長

書記

安全 校外 広報 文教

1-1 古橋（5-1） 横川（3-1）

1-2 成田(遥)（4-1）◇ 深沢　◇

2-1 山本　◇ 五味 鈴木　○ 麻島（5-2）

3-1 橋本（2-1）◇ 井出

3-2 藤枝　○ 後藤  (5-1)  ○

4-1 城崎　□ 原　□ 立花　□ 小嶋（6-1)  □

5-1 牧野　○ 松浦 小林（2-1）

5-2 松野

6-1 山田　◎ 平野（3-1）◎ 佐々木（5-1）◎ 千田（3-2）◎

わかば 成田(夢) (4-1) 高津 ◇ 齊藤　◇ 石川

代表委員

※◎委員長、○副委員長、□会計、◇書記です。


